

München-Das Bärwärsenfrühstück

Geschrieben von: scheffe

Mittwoch, den 28. Januar 2009 um 13:55 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 06. Oktober 2015 um 10:21 Uhr

München-Das Bärwärsenfrühstück

Ein lustiger Haufen BDSM- Anhänger, welche sich einmal im Monat zu einem gemütlichen Frühstück treffen, das sich schon mal bis in den Abend hinein hinziehen kann. Da der Mensch im Vordergrund steht, ist jeder herzlich willkommen, egal ob Neuling oder alter Hase. Man trifft sich jeden ersten Sonntag im Monat in wechselnden Lokalen.

Eine neue Homepage ist derzeit in Arbeit